

Irma reforzará su intensidad mientras se aleje de Cuba



Washington, 9 sep (RHC) Con fluctuaciones en la intensidad de sus vientos, el huracán Irma afecta aún a Cuba y se reforzará a medida que se aleje, subraya el más reciente reporte del Centro de Huracanes de Estados Unidos.

Irma ahora es un huracán categoría tres en la escala de Saffir-Simpson de un máximo de cinco, de acuerdo con esa entidad.

Los vientos máximos sostenidos están cerca de los 205 kilómetros por hora con ráfagas más altas y se espera que el evento meteorológico se intensifique nuevamente al alejarse de la nación caribeña y continúe como un poderoso meteoro a medida que se aproxime a la Florida.

Irma mantiene un movimiento al oeste a lo largo de la costa norte de Cuba a unos de 15 kilómetros por hora. Deberá girar hacia el noroeste mas tarde, con otro movimiento hacia el norte noroeste el domingo.

En la trayectoria pronosticada, el centro de Irma se trasladará cerca de o sobre la costa norte de Cuba más tarde hoy, y llegará a los cayos de la Florida el domingo en la mañana.

Los vientos con fuerza de huracán se extienden hasta 110 kilómetros del centro, y los vientos con fuerza de tormenta tropical se extienden hasta 315.

En Caibarién, Cuba, se reportan recientemente ráfagas de hasta 200 kilómetros por hora, de acuerdo al Instituto Cubano de Meteorología.(Fuente/PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/140952-irma-reforzara-su-intensidad-mientras-se-aleje-de-cuba>



Radio Habana Cuba